

Der Gemeinderat

beschließt

mehrheitlich, bei zwei Gegenstimmen,

dem vorgelegten Entwurf zur Umgestaltung des Straßenraums zuzustimmen und beauftragt die Verwaltung die Planungen umsetzungsreif zu erstellen und in 2 Bauabschnitten zu realisieren. Der 1. Bauabschnitt im Teilabschnitt Cannstatter/Gerhard-Hauptmannstraße soll im Jahr 2020 für 1,7 Mio. Euro realisiert werden. Die Umsetzung des 2. Bauabschnittes mit benötigten Finanzmitteln in Höhe von 1,5 Mio. Euro in der Bahnhofstraße soll im Jahr 2021 erfolgen.